
 

 

* * * * * * * * * 
   Municipio 1 

   Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare  
          

2^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “AMBIENTE, CULTURE, BENESSERE SOCIALE“ 

VERBALE DEL 8/01/2025 

 

L’anno duemilaventicinque il giorno 08 del mese di gennaio convocata con nota prot. 434949 del 
13/12/2024, per le ore 09,00 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi 
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede 
del I Municipio, la II^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente. 

Funge da segretario verbalizzante: Francesca Andronaco 

Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 09,00 i consiglieri: 

 

Consiglieri Pres. Ora 
Entrata 

Ora 
Uscita 

Firma 
 

Araldo Francesca    Assente 

Coccioli Mario    Assente 

 
 

Componenti Pres. 
 

Ora 
Entrata 

Ora 
Uscita 

Firma 

Albore Giuseppe si 09.00 10,00 In presenza 

Amoruso Dario si 09.10 10,00 On line 

Impedovo Rosaria si 09.10 09,50 On line 

Corcelli Giuseppe si 09.00 10,00 In presenza 

Luisi Fabrizio si 09.00 10,00 In presenza 

Piancaldini Vittorio si 09.15 10,00 In presenza 

 

Il consigliere anziano Albore constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la 
seduta alle ore 09,00 per discutere sul seguente o.d.g.: 

 Comunicazioni; 

 Cultura; 

 varie ed eventuali. 
 

La commissione discute sugli eventi  natalizi tenutesi nel territorio del Municipio1, denominati “Un Natale 
tutto per te” . 



 

 

I consiglieri constatati i tempi ristretti utili all’organizzazione degli eventi, ritengono che il risultato sia stato 
molto soddisfacente. 

Una nota molto positiva e particolarmente apprezzata è stato il coinvolgimento dei bambini durante i 
laboratori di giocolieria. 

La commissione si propone di lavorare già da subito per la programmazione delle attività culturali e sportive 
del 2025, confidando nella collaborazione degli assessorati di competenza. 

Interviene il consigliere Corcelli il quale propone di rilanciare sul territorio del primo Municipio il famosissimo 
e storico “Maggio barese”. 

Tale evento potrebbe rilanciare in modo importante la città di Bari dal punto di vista turistico-culturale. 

Inoltre il consigliere Corcelli suggerisce un altro evento che si potrebbe riproporre è “Vidua Vidue”, festa 
nata il 19 ottobre del 1002 in cui la città di Bari fu liberata dall’assedio dei saraceni e tornò ai bizantini. 

Tale evento risulterebbe più antico della festa di San Nicola nata nel 1089. 

La consigliera Impedovo esce dalla commissione alle ore 09:50. 

Prende la parola il consigliere Albore il quale fa i complimenti al consigliere Corcelli in merito alla proposta 
di rilanciare l’evento del “Maggio Barese” 

Interviene il consigliere Luisi il quale informa la commissione in merito ad un evento ”retake” previsto per 
sabato 11 gennaio p.v. alle ore 10:00 presso il campo da pallacanestro sito nel quartiere Sant’Anna 

Il consigliere Albore dichiara chiusa la commissione alle ore 10,00. 

La commissione all’unanimità approva il presente verbale. 

Il Segretario ne dà atto a verbale. 

     Il Segretario                                                                            Il Consigliere anziano 
Firma autografa sostituita a mezzo stampa,                                                                                                                                                 Firma autografa sostituita a mezzo stampa, 
ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93                                                                                                                                             ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93 

 Luisa de Musso                                                                                           Giuseppe Albore 

 

 


